



Al Senado, nueve escaños para grupos vulnerables: Marcela Guerra



Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que México garantiza las acciones afirmativas.

La presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra Castillo, destacó en Ginebra, Suiza, que México avanza en garantizar espacios para la representación popular de los grupos de población más vulnerables (indígenas, migrantes, afroamericanos y de la comunidad LGBT+), por ello hay destinados nueve lugares en el Senado de la República dentro del

proceso electoral del 2 de junio.

La legisladora por Nuevo León se manifestó por una legislación que en las leyes incorpore las acciones afirmativas, y no tengan ese carácter temporal, dijo Guerra Castillo, quien fue electa presidenta del Pleno de la Asamblea General de la UIP en la capital suiza.

"Las acciones afirmativas en materia político-electoral para los grupos en situación de vulnerabilidad permiten la protección de sus derechos, la garantía de acceso a la representación nacional y dar voz a las minorías", aseveró tras indicar que aplicar modelos inclusivos en México atiende la conformación plural y diversa de la nación, que de otra manera quedarían excluidos y sin representación. En este momento, México se encuentra en campaña electoral. Será la elección más grande de nuestra historia con más de 20 mil cargos en disputa. Para la elección del 2 de junio de 2024, las acciones afirmativas en favor de estos grupos se amplían a las senadurías asegurando que nueve escaños se asignen a personas integrantes de las minorías", compartió la legisladora.

Marcela Guerra participó como representante del Congreso de la Unión en la 148ª Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) en Ginebra, donde se discutió sobre la protección de los derechos de la minoría.